



## Medienmitteilung

Datum: 16. August 2017 – Nr. 46

Sperrfrist:

---

### **Botschafter der Volksrepublik China besucht Kanton Obwalden**

**Am Mittwoch, 16. August 2017, weilte der Botschafter der Volksrepublik China, Geng Wenbing, in Begleitung seines Mitarbeiterstabs als Gast des Regierungsrats im Kanton Obwalden.**

Die Gäste aus der Volksrepublik China wurden am Morgen durch den Regierungsrat im Rathaus empfangen.

Nach dem Mittagessen standen Besichtigungen der Firma Leister Technologies AG in Kägiswil sowie der beiden Hotels Frutt Lodge & Spa und Frutt Family Lodge auf der Melchsee-Frutt auf dem Besuchsprogramm.

Begleitet wurden die Gäste dabei durch eine Delegation des Regierungsrats.



Gruppenbild vor dem Rathaus (von links): Regierungsrat Josef Hess, Botschaftsrat Peizhong Chen, Botschaftsrat Fancai Cai, Regierungsrat Christoph Amstad, Landammann Maya Büchi-Kaiser, Landstatthalter Niklaus Bleiker, Regierungsrat Franz Enderli, Botschafter Wenbing Geng, Landschreiber Stefan Hossli, Botschaftsrätin Ru Xi.

